

Evo Morales met l'accent sur l'utilité d'Internet pour la Lutte des Peuples



La Paz, 18 mai (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a mis l'accent sur les vastes possibilités d'Internet pour les luttes des peuples pour leur libération.

À l'occasion de la Journée Mondiale des Télécommunications et de la Société de l'Information, Evo Morales a signalé sur son compte twitter, qu'Internet est conçu pour améliorer la vie des personnes avec des données éducatives afin qu'elles se libèrent de la domination impérialiste.

Le chef d'état bolivien a souligné que ce mécanisme technologique a révolutionné la vie humaine avec plus de 3 milliards 770 millions de connexions dans le monde et 6 millions en Bolivie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/130120-evo-morales-met-laccent-sur-lutilite-dinternet-pour-la-lutte-des-peuples>



Radio Habana Cuba